
                                                                     Piétonisation annuelle rue Wellington 

 

 

QUESTION 1; 
 

1. Lors de la dernière réunion pour rendre la rue piétonne a l'année vous avez parlé d'un budget 
d'investissement de plus de 18 Millions et de plus de 3.5 Millions par année pour l'entretien de la 
rue Wellington a ce , 

vous avez ajouté un autre 300, 000$ de plus en déneigement. 

 
       Premièrement j'ai de gros doutes sur votre 18 Millions ça risque d'être plus le 40 Millions avec le 
rehaussement de la rue au niveau des trottoirs.  Mes taxes ont augmentées de plus de 500$ en 2025, 
sommes que je dois refiler aux locataires malheureusement.  Pouvez-vous nous garantir que vos 
investissements et ajout au budget actuel ne feront pas augmenter les taxes et par conséquent les loyers 
de Verdun. Comme vous savez les loyers a Verdun sont déjà très chers et nous avons de la misère à nous 
nourrir.  En plus je ne parle du contexte incertain de TRUMP et d'une récession éventuelle. 
 

QUESTION 2 

La démographie de Verdun se lit comme suit ; 60,000 résidents, 34,000 logements, groupe d'âge 20 à 49 
ans= 32,000 personnes et groupe d'âge 50 ans et plus = 28,000 personnes.  74 % des résidents secteur 
Wellington sont des locataires.  
 
POUVEZ-VOUS NOUS DIRE PAR CES 2 TRANCHES D'AGES, L'âge des signataires de la pétition ? Aussi leur 
avez vous demander s'ils étaient prêts a une énorme hausse de leur loyers dans votre pétition ? 
 
merci  
 
Sylvie Séguin 

   

 

 

 

 


